

Stellungnahme zum Antrag

Nr. AT/0084/2016

Beratung im **Stadtrat** am **10.11.2016**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Antrag der SPD-Ratsfraktion: Tempo-30-Zonen im Koblenzer Stadtgebiet

Stellungnahme:

Die im Antrag genannte Änderung der Straßenverkehrsordnung (StVO) ist noch nicht bekannt gemacht worden und noch nicht in Kraft getreten (am 23.09.2016 war die Änderung in der Bundesratssitzung). Sobald die Änderung der StVO in Kraft tritt, wird die Straßenverkehrsbehörde die betroffenen Stellen im Stadtgebiet erfassen und einer Einzelfallprüfung unterziehen. Ggf. können zur jeweiligen Umsetzung auch bauliche Maßnahmen notwendig werden, die in Abstimmung mit dem Baulastträger erfolgen und wofür entsprechende Haushaltsmittel zur Verfügung gestellt werden müssen. Hierüber werden die jeweiligen Gremien entsprechend informiert. Die Überprüfung erfolgt im Rahmen der laufenden Sachbearbeitung im Bereich „sicherer Schulweg“. Sollte sich an gewissen Stellen kurzfristig Handlungsbedarf ergeben, werden dort kurzfristige Überprüfungen erfolgen.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Der Stadtrat nimmt die Stellungnahme zur Kenntnis.